

A:

Haydée Castillo, Nicaragüenses en el mundo  
Michael Brüning, Juntos Somos Un Volcán Hamburgo

Queridas y queridos amigos y amigas del Movimiento de Solidaridad con el Pueblo de Nicaragua:

Agradezco de todo corazón esta iniciativa de elevar una enérgica protesta por la ayuda que el Senado de Hamburgo ha aprobado a solicitud del alcalde de León.

Considero esta solicitud un acto más de hipocresía del gobierno municipal de León, que siendo parte del engranaje de la dictadura ha seguido dócil y servilmente la línea oficial de minimizar el peligro de la pandemia y se ha prestado a organizar actividades masivas exponiendo al contagio a miles de personas.

Este gobierno municipal que ha callado frente al despido de médicos, por la sola razón de expresar su opinión. Ha callado frente a las acciones de un jefe de policía que actúa como capo de un campo de concentración, amenazando y aterrorizando a los que considera contrarios al gobierno. Este gobierno y, particularmente el alcalde que fue rector de la UNAN-León, ha callado frente al despojo de la autonomía, la expulsión de estudiantes y el despido de profesores que se sumaron a las protestas de abril de 2018.

Este gobierno municipal, cómplice múltiples violaciones a los derechos humanos de ciudadanas y ciudadanos de León, ha perdido toda legitimidad y no debe seguir siendo apoyado. El pueblo de León necesita ayuda, está luchando solo contra la pandemia y contra la profunda crisis económica provocada por la falta de acción del gobierno. La ayuda no debe llegar al gobierno municipal, debe llegar directamente a las organizaciones de la sociedad civil que todavía funcionan en León y son las que verdaderamente representan y responden a las necesidades de la población.

Con un fraternal abrazo.

Ernesto Medina Sandino  
Ciudadano Leonés